



Calviño entregaba ayer el premio Pyme del Año al presidente del Grupo Oftalmológico Fernández-Vega. / EFE

## El Instituto Oftalmológico Fernández-Vega gana el premio Pyme del Año

EL PAÍS, Madrid  
El Instituto Oftalmológico Fernández-Vega fue distinguido ayer con el premio Pyme del Año, que conceden la Cámara de Comercio de España junto con el Banco Santander y en colaboración con Prisa, grupo editor de EL PAÍS. En el evento, en el que intervino la vicepresidenta primera del Gobierno, Nadia Calviño, se subrayó la labor investigadora de la empresa. Para Calviño, se trata de "un valor que

debe estar muy presente a la hora de reconocer la excelencia en el ámbito empresarial es la humanidad", en este caso, en la atención al paciente. La clínica, que destaca por el desarrollo industrial de una prótesis que ha supuesto una revolución en los trasplantes de córnea, fue reconocida también por su "férreo compromiso con el empleo indefinido y de calidad". La vicepresidenta recordó que las pymes "son el corazón de la eco-

nomía española". La entrega del galardón, que llega a su sexta edición, tuvo lugar en la sede de la Cámara de Comercio, en Madrid. El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, puso en valor "la capacidad de resiliencia de las pymes y su determinación para seguir creando empleo, abrirse al exterior, invertir en innovación y aumentar su impacto social".

El presidente de Santander España, Luis Isasi, elogió el "importantísimo" papel de las pequeñas y medianas empresas en el desarrollo y destacó la labor de los bancos para "favorecer el crecimiento" de estas compañías. El Instituto Fernández-Vega cuenta con más de 135 años de existencia. Alcanza los 110.000 pacientes y realiza más de 10.000 cirugías al año